

Noche de verano

Angelina Muñiz-Huberman

es un caer de la gota sobre la hoja
que resbala sobre la otra, la otra, la otra

es un decir, qué pienso, qué siento, qué creo
es la lánguida mano que no corta la rama
el cuerpo que no encuentra la sombra
el ojo que no ve la ola

embrujo de una noche que no llega a verano
luna que no cunde del brillo a la espuma

sol dorado reducido en una nada
trasparencia de transparencia: luz que ciega

rompe el cristal de la ventana
sal volando hacia la estrella del sueño
recoge en un puño la arena del cielo
sin que te preocupen los granos derramados

granos derramados que más alumbran
concentrados espejos centelleantes
que exponen sin miseria
la faz de la destemplanza

no le preguntes a este siglo por tu melancolía
que es sólo el reflejo
de una noche de verano
no intuida.